
■「まちづくり懇談会」意見一覧（飯野ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ）
番号 意　見　趣　旨 回　答　趣　旨

1

地方交付税は今後どのようになるのか？ 合併したことにより、合併算定替ということで10年
間は合併前の割合が保たれるということになる
が、国税自体が減少しているので、多少減少して
いくものと予測している。

2
ごみを、例えば電気に換える等のリサイクルによ
り、それを売り収益を生み出すことで経費削減を
図れないか？

クリントピアではエネルギー化して電気に換えてい
る。経費削減に向けエネルギー化する方針は持っ
ている。

3

南海地震への対策はどのように考えているのか？
防災ヘルメットや折りたたみ式リアカーなどが必
要。避難場所も身近な所で準備していただきた
い。

合併に伴い、現在新市の防災計画を策定中であ
る。避難用の備蓄品も少しずつ備えている。ヘル
メットは個人で備えていただきたいが、作業に必要
な場合もあるので検討する。身近な避難場所は
個々で対応いただきたい。地域での防災として、
自主防災組織の立ち上げをお願いする。

4
中学生に対する防災教育は、どのようにしている
のか？

救急の措置等は保健授業で行っている。また、学
校が避難場所となっているので、学校の役割も話
している。

5

青ノ山では、不法投棄等のごみが増えている。い
つでも捨てられるごみステーションを作ってはどう
か？

ボランティア団体には不法投棄ごみの回収に協力
いただき感謝している。ごみステーションは、自治
会や世話人と調整のうえ設置しているが、モラル
が風化しないよう努力しているので理解いただき
たい。

6

最近は、ちょっとした雨でも冠水する所がある。宅
地化により流れが詰まって冠水している所もあり、
総合的な河川計画を考えて欲しい。

都市化により川が氾濫する事例が見られる。防災
計画では防災に強いまちを基本に考えている。さ
まざまな対策も必要なので、今後の計画に反映し
ていく。国・県にも意見を伝えていく。

7
観光についての市の考えは？ 飯野山など市内にある資源を大切にしていきた

い。

8

風力発電や太陽光発電についての取組みは？ 丸亀は、風力・水力は向いていないが、日照時間
が長いため太陽光発電には向いている。公共施
設の整備の際には、大掛かりなものは無理だが、
太陽光設備を備えた施設を整備したい。また、住
宅用の太陽光発電システムの補助制度もある。

9
飯野町の指定ごみ袋の販売店は4箇所だけか？ 指定販売店であれば市内全域どこで買っても良

い。

10
指定ごみ袋は、大きな店で買ったほうが安いの
か？

どこで買っても値段は一緒である。

11
指定ごみ袋で大の格好が違うのは、意味があるの
か？

検討した結果、中小には切込みを入れた。

12

飯野山の遊具が壊れていたり、トイレがしにくかっ
たり、駐車場がなく、地元は困っている。特にトイレ
はひどく、丸亀市ではないが対策をとれないか？

頂上のトイレは古くて清潔とはいえない状況と認
識しているが、丸亀市ではないのでご理解をいた
だきたい。野外活動ｾﾝﾀｰについては、トイレを増
設し、駐車場も整備予定。遊具は確認して対処す
る。

13

婆娑羅まつり・たこあげ・ﾊｰﾌﾏﾗｿﾝなど文化でまち
おこしをしていただきたい。また、トイレや駐車場も
有料化する方法もある。さらに、お城を全国的にＰ
Ｒして欲しい。

14
ホームページや情報通信を使って、情報発信に努
めていただきたい。

広報・ホームページ・中讃テレビの文字放送等で
情報提供している。

15
電子投票を取り入れないのか？ 今後の流れとしては、その方向であろうが、トラブ

ルもあるようである。

16
ごみをクリントピアへ持ち込める日を、土日とか午
後5時以降も可能にしてもらえないか？

土日は難しい。平日の午後1時から午後3時までで
お願いする。

17
ごみが有料化になると不法投棄が増える。対策を
考えているのか？

不法投棄は、気がついたらクリーン課へ連絡いた
だきたい。パトロールも行う予定である。

18

丸亀の水道事情と今後の対策を教えていただきた
い。

早明浦ダムは、このままでは8月18日に貯水率が
0％になるようだが、旧丸亀は、しばらくは現状どお
り給水することができる。綾歌・飯山については、
水圧調整をするかもしれない。



19
労災病院から川古へぬける道が狭い。広げる考え
はないか？

道路計画は聖池から北で計画している。都市計画
道路全体の見直しも必要と考えている。ただし、す
ぐにというわけにはいかない。
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